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FAIXA DE PEDESTRE ELEVADA AS ESCOLAS ESTADUAIS 

Requeiro à Mesa, nos termos Regimentais, o encaminhamento de expediente ao JOSÉ WAGNER
DE OLIVEIRA JÚNIOR, da Agência Municipal de Trânsito, no sentido de adotar medidas
urgentes e efetivas para que faça junto as escolas públicas estaduais a FAIXA ELEVADA DE
PEDESTRE, pois a maioria das escolas estaduais estão sendo reformas pelo Governo do Estado e
para garantir mais segurança aos alunos na entrada e na saída, essa medida torna-se de extrema
importância. E além disso, a Escola Estadual Gabriel Vandoni de Barros, seria a mais necessitada
nesse momento!
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